
  

 

 

 

 

体育大会・連合体育大会  

２年生の力を発揮しました！！ 

お陰様で天候に恵まれ、予定通りに行われました。学年として

心を一つにして楽しめたことが、本当に良かったと思います。 

 行進では、足並みをそろえ、列を整え、きれいに角を曲がる練

習をしました。歩くことが演技であることを理解し、真面目に取

り組み、その努力の成果を連合体育大会でも発揮しました。 

 学年演技の「よさこい」は大きな声を出し、自信を持って踊り

きりました。明るい笑顔で、リズム感も連帯感も、そして表現力

もバッチリでした。大きな拍手をいただき、大満足でした。競争

競技では、クラスの友達に声援を送り、優勝を目指して全力を出

し切りました。他学年の演技も落ち着いて見ることができました。

自分たちで考え、行動できる集団に育っています。集団としての

達成感を味わうことができました。 

 保護者との綱引きでは、圧倒的に保護者の勝利でした。お父さ

ん達の参加も多く、「もう一度やりたい」と悔しがっていましたが、

まだまだ太刀打ちできません。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  総合優勝 １組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなぎる力
笹原中学校２年 ２０１５．１０．２ 

 

体育大会では、時が止まったかのように、一瞬に感じたよさこい。 

練習のときと全然違う雰囲気。でも、とても楽しくおどれた。皆の

顔を見ても楽しそうにおどっていた。去年よりも、今年、今年より

も来年とよくなっていく気がした。女振りのところは女子だけ、男

振りのところは男子だけが目立ち、山田先生のアドバイスもあって

ここまでのあんなにもすばらしい演技になったんだと思う。最後の

ところもみんなで盛り上げて、楽しく締めくくれた。 

 そして、私のなかでは２年で１番と思っているムカデ競走。ムカ

デのいいところは、皆が一つになって協力するところ、そうではな

いところは、ケガ人が出たり、ケンカが起こること。でも、これも

全部含めて私はムカデが好きです。いままで練習してきて、勝った

ことはなくて本番も勝てなかったので悔しいけど、皆が涙を流せる

って本当にいいことだと思う。これだけ行事に必死になれるのは１

組だからだと思う。負けても勝っても、おめでとうとかやったー！

とか、そういうことが言える人になりたいと思う。 

１組 長村 知尋 

 ムカデ競走は、優勝を一番狙っている競技でした。放課後練習で

はいつも１組が一番早く外に出てきて練習をしていました。男子も

女子もうまくいかなくても、誰一人として手を抜かず、一生懸命練

習している姿を見て、本当に嬉しかったし、今までの１組から、一

歩成長したような気がしました。私は、正直、１組が優勝して笑っ

ているところしか頭に浮かばなかったです。最終的には、優勝には

届かず、連体出場はできなかったし、終わった時、みんな泣いてい

たけど、誰も悪くない、みんな頑張ってきたんだからそれでいい、

と泣きながらみんなで励まし合いました。私は、勝つことはもちろ

ん大事だけど、こんな風に終わってからムカデひとつに、泣いて悔

しいと思えることもすごく大事で、みんながムカデで真剣に勝ちた

いと思っていたということがクラス全体で分かれて本当によかった

です。                   １組 藤本 未侑 

 

  

よさこい 

「笹嵐」 

力強くたくま

しい２年生の底

力を見せてくれ

ました 

 ぼくは体育大会を終えて、とにかく暑かったけど、クラス

みんながひとつになれてみんなが協力して優勝を目指したの

でよかったと思いました。４組は仲がいいし、団結すること

ができます。まず、リレーでは、クラスを代表して選手とし

て頑張って走ってくれていたので、みんなもそれを見て必死

で応援していました。それを見てぼくは、４組でよかったな

と思いました。みんなが協力していることがとても楽しかっ

たです。 

 そしてムカデでは、クラスのみんなで綱でつながって協力

し、ひとつになって声を精一杯出して頑張ったと思います。

ぼくは、男女どちらもこけることなく無事にゴールまでたど

り着けたのが本当によかったと思いました。結果は３位でし

た。だけど、やりきった感は十分にあったのでそれでいい結

果だったと思います。 

 演技では、何日も練習してきたので、とても達成感があり、

もう終わったん？というくらい早く演技が終わってしまいま

した。雨で練習が少なかったので苦労した部分もあったけど、

ぼくらは、人を感動させる力があるんだなと思ったら、めち

ゃくちゃいい学年だなと思いました。こんないい学年は最高

だなと思いました。これからもこの２学年を大切にしていき

たいと思います。           ４組 西阪 勇太 

 

準優勝 ２組 ムカデ優勝 ５組 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

役員生徒、吹奏楽部員、放送部員の

皆さんもよく頑張ってくれました。 

 

 

 

 

 

 


